

市の動向を、タイムリーに掲載します

## 市制施行70周年を記念し、学校給食に特別な献立が登場

市制施行70周年の記念事業として、11月、12月の小・中学校の給食に特別な献立を取り入れています。これは狭山茶やサトイモといった特産品などを使用した狭山市らしさ溢れるメニューとなっており、市への愛着を深めることを目的としています。11月には、給食センターでこの夏に試作した新メニュー「ほうじ茶炊き込みご飯」の他「里芋コロッケ」「さやまっ茶プリン」「鶏肉の狭山茶から揚げ」などが、12月にはファミリーマートの人気商品である「ファミチキ(骨なし)」が登場。堀兼中学校3年生の相川碧海<sup>あみ</sup>さんは「鶏肉の狭山茶から揚げが特に美味しかった。今回の給食を通して、地元の食材を改めて知ることができた」と話していました。



問合せ 入間川学校給食センターへ ☎2954-2414

## 「旅立ちの日に」を作曲した高橋浩美さんを講師に校内音楽会を開催

11月8日(金)、狭山台中学校創立50周年事業を兼ねた校内音楽会が開催されました。高橋さんは、自身が作詞・作曲をした「Song is my soul」の曲に込めた思いなどを語り、弾き語りを披露しました。最後は高橋さんの指揮の下、同校吹奏楽部生徒の演奏に合わせ、全校生徒で「Song is my soul」を歌唱しました。



問合せ 教育指導課へ ☎2968-5612

## 大地震を想定した災害対策本部運営訓練を実施

11月17日(日)、震度6強の地震を想定した総合防災訓練の一環で、災害対策本部運営訓練を行いました。災害発生直後に行う対応を部署ごとに確認し、最優先事項や課題点を把握することを目的としています。予測不能な災害に備え、誰がどのように行動するかを確認することで、組織の連携強化と防災意識の向上を図りました。



問合せ 危機管理課へ ☎2968-6527



題字・絵 池原 昭治氏

### 市長の主な動き

○11/1・2…市民文化祭 ○11/3…入間航空祭 ○11/5…PPP・PFI推進首長会議 ○11/8…狭山台中50周年記念式典、統営市市民訪問団表敬訪問 ○11/10…さやま大茶会 ○11/15…入間川小150周年記念式典 ○11/17…総合防災訓練 ○11/25…定例記者会見 ○11/28…市議会第4回定例会

### 年の瀬に思う

元日から波乱の幕開けとなった本年も、早いもので年末を迎えています。この一年は、世界を駆け巡る話題や国内で起こる事件や出来事に一喜一憂する日々でした。私たちの日常生活でも、これまでの前提や常識を大きく変えざるをえず、あらゆることを再定義する必要に迫られています。この数十年間は停滞と安定の時代であり、故に課題を認識していても、抜本的な対策が取られることなく、先送りされるのが常でした。総選挙で話題となった103万円の壁に象徴されるように、これまで課題で

あり続けたものを一気に解決する必要に迫られていますが、さまざまな事情が複雑に絡み合い、簡単にはいきません。

師走となり、自らを振り返ると、私の身の回りも課題だらけという現実に向き合っています。先送りしてきた最大の理由は、忙しさなのですが、「忙」は「心」を「亡くす」と書きます。やはり、何事も深呼吸して、心を穏やかにしなくては良い解決策も浮かびません。忘年会も続きますが、文字通り、忘れてしまいたいことは早々に片付け、良い年を望む「望年会」としたいものです。一年間、ありがとうございました。

狭山市長 小谷野 剛